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      Аннотация

    
        
          В данной работе изложен процесс создания программного продукта на языке Visual Basic 6.0 с использованием баз данных Microsoft Access, нацеленного на автоматизацию части расчета категорий зданий и помещений по взрывопожарной и пожарной опасности в соответствии с нормами, указанными в СП 12.13130.2009. Проведен анализ существующих решений на рынке, сформирована конкретная задача по созданию программного обеспечения, подробно описан процесс решения поставленной задачи, а также проведено технико-экономическое обоснование реализации данного проекта в реальном рабочем процессе.
        

        
          This paper outlines the process of creating a software product in Visual Basic 6.0 using Microsoft Access databases, aimed at automating part of the calculation of building and premises categories for fire and explosion hazards in accordance with the standards specified in SoR 12.13130.2009. The analysis of existing solutions on the market was carried out, a specific task of creating software was formed, the process of solving the set task was described in detail, and a feasibility study of the implementation of this project in a real working process was carried out.
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